



## REPORTE DE SITUACIÓN Comité de Emergencia Sanitaria 29.07.2020

Desde el Comité de Emergencia Sanitaria de Libertador San Martín informamos que continuamos llevando a cabo las estrategias diseñadas en el mes de marzo, dirigidas a proteger la comunidad del impacto del COVID-19.

Se siguen controlando los accesos a la ciudad y acompañando a los pacientes que llegan por atención médica al SAP. Se continúa velando por los geriátricos y asistiendo a los vecinos que enmarcan en grupos de riesgo, mientras que las Brigadas Telefónicas y de Atención Médica Domiciliaria constituidas en abril permanecen funcionando y en alerta.

Gracias a la implementación temprana y seguimiento de todos los protocolos, hasta el día de la fecha solamente hemos tenido 3 casos de Libertador San Martín, los cuales han sido dados de alta.

Resumen de situación casos COVID-19 al 29 de julio de 2020:

CASOS POSITIVOS ACTUALES DE LSM	CASOS RECUPERADOS DE LSM	EN AISLAMIENTO PREVENTIVO POR VIAJE
0	3	17

COES